

田島南小学校の登校方法について

■ 登校方法案

令和4年4月の開校時においては、次のとおり、現在の小学校区ごとの登校方法を考えています。

田島小学校区

【誘い合わせ登校】

- 今後定める集合場所・時間を目安に、近くの児童同士が誘い合って登校。(従来のように班長などは決めない。)
- 新一年生にはポスティング等で通知。(その際、保護者には前もって、家から学校までの通学路の確認や、当面の登校補助協力を依頼。)

生野南小学校区

【個別登校】

- 現在、生野南小学校においては、
 - ・集団登校の列では、前を歩く児童の背中やかかとばかり見て、周りを見づらくなり、危険を回避しづらくなる。
 - ・集合場所によっては、通学距離が増えたり、集合場所での待ち時間 を含めると通学時間が増えたりする。
 - ・班長の心理的負担はとても大きい。

の理由から個別登校としており、生野南小学校区の児童は、開校時も個別での登校方法とします。

- 登下校については日常より、青信号であっても必ず一人一人が周りの安全や対向してくる自動車のスピード等を確認して横断・通行するよう登下校の安全に対する指導を行っており、継続して安全に対する指導を行っていきます。
- なお、登校時間の目安として、○○の場所は○時○分までに通過するように指導していきます。